

Des airs de jazz en janvier à La Havane



La Havane, 13 janvier (RHC) - Malgré les conditions difficiles de son organisation, le 38e Festival International Jazz Plaza s'achemine déjà à un succès sûr, en raison de la qualité de son programme à La Havane et à Santiago de Cuba.

Du 22 au 29 janvier, théâtres, clubs et espaces en plein air ressentiront les vibrations d'un genre né aux États-Unis, mais sans limites, et qui trouve à Cuba un terrain fertile pour sa créativité et son expansion.

Le festival célébrera le 85e anniversaire de son fondateur, le polyvalent Bobby Carcassés, le 70e anniversaire de Los Muñequitos de Matanzas et le 90e anniversaire du musicien et chercheur Leonardo Acosta, à la mémoire duquel sera dédié le colloque qui se tiendra à la Fábrica de Arte Cubano.

Ted Nash, Arturo O'Farril, Giovanni Hidalgo, Nachito Herrera, Pedrito Martínez, Carlos Sarduy et Dayramir González seront parmi les musiciens présents au festival de jazz.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/310499-des-airs-de-jazz-en-janvier-a-la-havane>



Radio Habana Cuba